



Einladung

zur Kohlfahrt

Ihre Lieblichkeiten, die königlichen Hoheiten, Kohlkönigin Magdalene I. und Kohlkönigin Ramona I., sowie seine Majestäten, Kohlkönig Tino I. und Kohlkönig Hauke I., geben kund und zu wissen, dass eine Kohlfahrt stattzufinden habe.

Diese königliche Veranstaltung soll am Sonntag, dem 3. des März Anno 2024, zur 15. Stunde, vom Parkplatz des Grasberger Schlosshofes ausgehen. Nach Versammlung der Gefolgschaft setzen wir uns für einen erquickenden Wandermarsch in Bewegung, der trefflich an die 3 Stunden andauern wird.

Nach körperlicher Ertüchtigung kehren wir zur 18. Stunde in den Grasberger Schlosshof ein, in dessen Saal eine halbe Stunde später Kohl und Pinkel, nebst Vorsuppe und Dessert, serviert werden soll. Der Abend wird enden mit Tanz und Wein, so dass Ihr Alle könnt fröhlich sein.

Es möge sich ein jeder einfinden, seiner königlichen Hoheit zu huldigen. Nicht anzutreffende Untertanen werden mit Nichtachtung durch das Kohlvolk bestraft! Die Zeiten sind hart, und das Königshaus muss sparen, darum erhebt Eure Hoheit für den Schmaus einen Obolus in Höhe von 33,50 Eurotalern.

Die freudige und verbindliche Zusage kann per E-Kutschen-Post bis zum 18. des Februars an folgende Adresse zugetragen werden: T.Rieser@web.de. Die Kohlsteuer von 33,50 Eurotalern pro Person kann, nach Nennung der Losung DE38120300001056780693 und der jeweiligen Namen, auf das königliche Konto entrichtet werden.

All diejenigen, die aufgrund körperlicher Gebrechen beabsichtigen nicht an dem Wandermarsch teilzunehmen, werden gebeten dieses bei Zahlung ebenfalls kundzutun.

Kohlkönig Tino I.

